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本报讯（融媒体首席记者 陈瑶
通讯员 耿言昊 文/图）数字化ʩ信息
化浪潮不断涌动，生活的方方面面都在
经历着前所未有的变革ʪ不动产登记，
这一与广大市民息息相关的业务，也在
时代的浪潮中迎来了新的服务模式ʪ

Ž这次办房贷的体验和过去完全不
同，程序简化ʩ材料精简，整个过程顺利
得远远超乎我们想象ʪž最近，市民王先
生和妻子桑女士又买了房，夫妻二人在
银行申请办理房贷ʪ王先生说，电子证
照给他们办理抵押贷款提供了极大
便利ʪ

因为办理不动产抵押贷款，需要向
不动产登记中心申请办理抵押登记，银
行领取《不动产登记证明》ʪ在Ž纸质时
代ž，王先生夫妻二人要先去银行申请
贷款，然后再与银行工作人员共同到不
动产登记中心申请办理抵押登记，银行
领取纸质《不动产登记证明》后，夫妻二
人再回到银行，进行下一环节ʪ申请人
来回跑趟不可避免ʪ

如今，再去银行申请不动产抵押贷
款，只要王先生夫妻在银行便民服务
点，通过Ž互联网+不动产登记ž系统，
申请办理抵押登记，市不动产登记中心
审核ʩ登簿并制发电子《不动产登记证
明》，银行从系统中直接调取应用，王先
生夫妻二人原地不动就办好了这项
业务ʪ

这是我市不动产登记中心普及推
广电子证照工作的一个缩影ʪ近年来，

我市不动产登记中心与税务ʩ教育ʩ住
建ʩ司法ʩ住房公积金ʩ商业银行等部门
对接，在全市推广应用不动产电子证
照，这也标志着，我市不动产登记办理
全面进入了数字化电子证照时代，实现
不动产电子证照跨部门ʩ跨行业ʩ跨领
域互通ʩ互认ʩ互用步伐，为优化营商环
境加油助力ʪ

2024年2月20日，蚌埠市自然资源

和规划局与蚌埠市数据资源管理局联
合下发《蚌埠市全面启用不动产电子
证照的通知》，持续推进不动产登记信
息共享，稳步实现不动产登记电子证
照全覆盖ʪ截至目前，不动产登记电
子证照可在子女入学ʩ公积金提取ʩ水
电气过户ʩ抵押贷款等领域应用，权利
人再也不需要带着纸质Ž房本ž出门办
事了ʪ

我市不动产电子证照的制证数目
前已经相当可观，不动产权证书电子
证照达653848本ʩ不动产登记证明电
子证照293635本，抵押登记业务应用
不动产权证书电子证照办理约68100
笔，新建商品房转移登记业务应用不
动 产 权 利 证 明 书 电 子 证 照 办 理
12010笔ʪ

目前，开发企业办理Ž商品房首次
登记的不动产权证书ž，以及不动产权
人办理抵押贷款的Ž不动产登记证明ž，
这两项业务的证照已实现完全电子化，
无特殊情况的不动产登记部门不再颁
发纸质证书或证明ʪ

市不动产登记中心相关负责人介
绍称，原先办理商品房转移登记或抵押
登记需要在开发企业ʩ银行和登记机构
间跑两趟，现在全面应用电子证照后，
实现最多跑一次，办理流程缩短50%，
材料电子化共享应用ʪ

不动产权证书俗称Ž不动产证ž，也
就是原来经常说的Ž房本žʪ不动产权
电子证书是相对纸质版的不动产权证
书而言，由不动产登记系统自动生成的
电子证书ʪ电子证书记载的事项与纸
质证书保持一致，可以随时查询ʩ随时
下载，具有便携ʩ安全ʩ防遗失等特点ʪ
电子证书与纸质证书具有同等法律
效力ʪ

不动产权利人只要打开Ž皖事通ž
APP，搜索Ž电子证照ž，身份验证后，即
可申请添加不动产权证电子证照ʪ

不动产电子证照打造营商环境新气象
本报讯（融媒体记者 吴媛媛）8月

23日上午，学习贯彻党的二十届三中全
会精神市委宣讲团报告会在市公安局
交警支队举行，市委宣讲团成员ʩ副市
长ʩ市公安局党委书记ʩ局长熊言松作
宣讲报告ʪ

报告会上，熊言松从Ž这次全会是在
以中国式现代化全面推进强国建设ʩ民
族复兴伟业的关键时期召开的一次十分
重要的会议žŽ深入学习领会习近平总书
记在党的二十届三中全会上的重要讲话
精神žŽ全面准确理解《决定》提出的进一
步全面深化改革重大举措žŽ全力以赴抓
好党的二十届三中全会精神贯彻落实ž

四个方面，对党的二十届三中全会精神
作全面系统ʩ生动翔实的讲解，并就全力
以赴抓好党的二十届三中全会精神贯彻
落实提出务实ʩ具体工作要求ʪ

大家表示，宣讲报告主题鲜明ʩ内
容丰富，既有政治高度，又有理论深度，
更有实践案例，听后深受教育和启发ʪ
今后，要进一步学深悟透党的二十届三
中全会精神，切实将党的二十届三中全
会精神转化为推动公安交管工作的强
大动力，以公安工作的实绩实效检验学
习贯彻成效，为建设更高水平的平安蚌
埠ʩ法治蚌埠ʩ幸福蚌埠作出新的更大
贡献ʪ

以 公 安 工 作 实 绩 实 效

检验学习贯彻全会精神成效

本报讯（融媒体记者 尤靖文）8月
25日上午，安徽省暨蚌埠市第八次全国
残疾预防日宣传教育活动在市二院举
办ʪ省残联党组书记ʩ理事长杨宏星，
省残联副理事长高青琳，省卫健委二级
巡视员郭德春，副市长ʩ市残工委主任
吴永彬出席ʪ

高青琳对我市残疾人工作取得的
成绩表示充分肯定ʪ她指出，残疾预
防与个人健康ʩ家庭幸福ʩ经济社会
发展息息相关，各级残联组织要始终
把稳残疾人事业发展的政治方向，发

挥好桥梁纽带作用，当好残疾人权益
的捍卫者ʩ生活的好帮手ʩ情感的贴
心人 ，努力推动残疾人事业高质量
发展ʪ

吴永彬指出，要以此次活动为契
机，共同搭建更加广阔的交流平台，促
进信息共享ʩ经验互鉴，合作共赢ʪ用
实际行动支持残疾预防工作，进一步探
索残疾预防的新思路ʩ新方法ʩ新路径，
为残疾人创造一个更加友好的社会环
境，为构建人类卫生健康共同体贡献智
慧和力量ʪ

安徽省暨蚌埠市第八次全国

残疾预防日宣传教育活动举办

为在干部选拔任用工作中进一
步扩大民主，广泛听取群众意见，把
干部选好ʩ选准，根据《党政领导干部
选拔任用工作条例》规定，现对以下
拟提名为县（区）政府副县（区）长人
选进行公示（按姓氏笔画为序）：

牛毅，男，汉族，1988年1月生，省
委党校研究生，农学学士，中共党员，
现任五河县新集镇党委副书记ʩ镇
长ʩ一级主任科员；

郭枫，男，汉族，1988年1月生，在
职研究生，公共管理硕士，中共党员，
现任蚌埠市禹会区纬四街道党工委
书记；

曹怀龙，男，汉族，1983年7月生，
省委党校研究生，中共党员，现任固
镇县石湖乡党委副书记ʩ乡长ʩ一级
主任科员ʪ

公示时间为2024年8月24日至8
月30日（每天上午8：00至12：00，下午
2：30至5：30）ʪ在此期间，如有情况
需要反映，请向市委组织部干部监督
科口头ʩ书面或通过举报网站反映

（电话：0 5 5 2- 1 2 3 8 0 ；邮政编码：
2 3 3 0 4 0 ；举报网站网址：h t t p：/ /
12380.bb.ah.cn）ʪ

中共蚌埠市委组织部
2024年8月23日

中共蚌埠市委组织部

公 告

本报讯（融媒体记者 何磊 文/
图）8月23日上午，伴随着欢快喜庆的歌
曲声，华运超市苏州府店盛大开业ʪ

早上7点30分，位于迎宾大道与高新
路交叉口的苏州府商业街彩旗飘扬，上
百名顾客早早来到超市门前广场，等候
开门营业ʪ7点58分，苏州府店正式开门
迎客，现场顾客依次进入超市选购生活
所需商品ʪ在超市内记者看到，苏州府
店延续了华运最新的设计理念，简约时
尚的装修搭配暖色灯带，营造出适宜购
物的场景氛围ʪ约2500平方米的空间
内，涵盖生鲜蔬果区ʩ粮油副食区ʩ日用
百货区ʩ海鲜水产区ʩ面点烘焙区等多类
型商品区域，能满足日常生活一切需求ʪ

8月23日Ÿ9月5日开业活动期间，各类
优惠引爆城南消费热情，不少生鲜产品成
消费者抢购对象：散称大米1.59元/500gʩ散
称面粉0.99元/500gʩ土豆0.78元/500gʩ大蒜

4.98元/500gʩ前腿肉9.90元/500gʩ华运千张
2.98元/500gƀƀ这些一日三餐必备商品前
围满了前来采购的市民ʪŽ我搬到城南这
边已经一年多了，每次想多采购些日用品
还得开车去Ż大华运ż采购，来回相当不便，
终于盼到华运开到家门了，以后想购物下
个楼就到了ʪž家住苏州府的邵女士一边
挑选蒜头一边告诉记者ʪ

华运超市相关负责人表示，布局城
南是华运战略发展中的重要一环，Ž迎
宾南路两侧新建成小区众多，经过前期
调研，居住人口也在逐步增加，但缺少
一家能满足各类生活需求的大型超市，
秉持着家在哪，华运就在哪的发展理
念，公司决定在此开设直营门店，以满
足该地区消费者的购物需求ʪž

据了解，华运超市24周年庆活动正
火热进行，促销力度也更胜以往，感兴趣
的消费者不妨到华运各门店一探究竟ʪ

点燃城南消费热情

华运超市苏州府店开业

不动产登记中心服务大厅，工作人员正在教市民在手机内调取电子证照Ǒ

本报讯（融媒体记者 王立春
通讯员 沈玉凤 李雅茹）近日，蚌埠
依爱消防电子有限责任公司的Ž智慧
消防火灾预警数据集合ž获得由省知
识产权事业发展中心颁发的数据知识
产权登记证书，系全市首张ʪ

数据知识产权是指权利主体对于
依法依规获取，经过一定规则处理形成

的，具有实用价值ʩ智力成果属性及非
公开性的数据集合，享有的自主管控ʩ
加工使用 ʩ经营许可和获得收益等
权益ʪ

蚌埠依爱消防电子有限责任公司
开发的Ž智慧消防火灾预警数据集合ž
结合了物联网ʩ云计算ʩ大数据等现代
信息技术，可实现对火灾隐患的实时

监测ʩ预警和处理ʪ同时该数据技术
应用场景丰富，覆盖了从消防安全监
测预警到智慧消防综合管理云平台，
再到AI智能监控摄像头和重点部位火
灾监测等多个方面，为提升消防安全
等级ʩ保障人民群众生命财产安全提
供了强有力的技术支持ʪ

数字经济时代 ，数据已成为土

地ʩ劳动力ʩ技术ʩ资金之外的Ž第五
要素ž，深刻改变着生产方式ʩ生活方
式和社会治理方式ʪŽ我们全面贯彻

《安徽省数据知识产权登记办法》，以
释放数据要素价值，发展新质生产力
为工作导向，促进企业增强竞争力ʩ
积极推进数据知识产权登记工作ʪž
蚌埠高新区综合执法局相关工作人
员介绍ʪ

下一步，我市将深入推进数据知
识产权试点工作，积极探索数据知识
产权标准化，强化数据知识产权保护，
切实保护数据处理者的合法权益，释
放数据要素活力和潜在价值，推动区
域数字经济发展ʪ

我市首张数据知识产权登记证书颁出

Ā陶泽铭30份＋张易萱
10份已完美结束，非常感谢
蚌埠日报社组织的活动，让
孩子们得到本次社会锻炼的
机会ǑāĀ庄子琪30份已完成，
感谢报社组织这次活动，让
孩子完成从胆怯不自信到自
信十足的成功转变，谢谢！ā

8月1日ǐ2日ǐ23日，在顺
利举办3场次后，2024年蚌埠
日报Ā童心向党ā小报童活动
完美落幕，获得众多家长好
评Ǒ据了解，今年的活动共
吸引了5 2名小学生参与其
中，孩子们冒着高温穿行在
城市街头，共销售《蚌埠日
报》615份，体验了劳动的艰
辛与光荣，锻炼沟通能力ǐ推
荐技巧，在丰富暑期生活的
同时，社会实践能力也得到
了全面提升Ǒ

啦啦啦，我是卖报的小行家！
üü2024年蚌埠日报Ā童心向党ā小报童活动落幕

蚌报融媒体记者 江海 文/图

(上接01版）要高质效履行好人大法定职
权，用好立法权ʩ监督权ʩ决定权ʩ任免
权，保证宪法和法律ʩ行政法规以及上级
人大决议决定在本行政区域内的实施ʪ

倪建胜强调，要深学细悟，不断提
升尊法学法守法用法的能力素养和依

法作为的能力水平，切实担负起新时代
地方立法ʩ司法监督等使命任务ʪ要做
到知行合一ʩ学以致用，坚决把习近平
法治思想贯彻到人大各项工作中，不断
丰富全过程人民民主的蚌埠实践，扎实
推进法治蚌埠建设ʪ

本报讯（融媒体记者 周芳林 文/图）
开学进入倒计时ʪ记者近日从蚌埠多所中
小学了解到，新学期教材已经陆续抵达校
园，老师们正在整理，就等同学们归来了ʪ
据市新华书店消息，全市新书总册数约1100
万册ʪ

在蚌埠第一实验学校初中部，这两天校
园里已经热闹了起来ʪ8月22日上午，记者
来到校园，一辆四轮货车正停在教室前，车
上堆满了成捆的新书，工作人员正一捆一捆
地往下搬ʪ教学楼里一楼的三间教室里，新
教材堆满了讲台区域，几位老师正在整理
新书ʪ

蚌埠第一实验学校初中部教学部门负责
人杨书影说，新学期开学前，约21000册新书
抵达校园，这两天，学校安排教职工以年级为
单位，对教材进行整理归类，学生返校时，可
以发放到学生手中ʪ杨书影告诉记者，2022

年4月，教育部印发《义务教育课程方案和课
程标准（2022年版）》，标志着义务教育课程改
革开始逐步推进ʪ修订后的课程方案和课程
标准有四大特点：育人目标更加系统明确；课
程设计一体化理念加强；创新性和实践性更
加突显；课程实施指导进一步强化ʪ

2024年秋季学期，所有年级同时更换新
教材吗？对此，杨书影说，不会Ž一刀切ž地
同时更换，从起始年级开始更换ʪ也就是说
新教材的使用从小学1年级全科目ʩ3年级英
语（3年级起点）ʩ7年级全科目ʩ8年级物理ʩ9
年级化学开始，其余年级进行常规修订ʪ她
说：Ž新教材更能匹配新课标，更能落实学生
核心素养的培育ʪž

据市新华书店教育服务专员罗子璘介
绍，包含三县在内，全市新书总册数约1100万
册，目前正在进行Ž送书到校ž工作，确保在开
学前，圆满完成Ž送书到校ʩ课前到书ž任务ʪ 老师们在整理新书Ǒ

新书陆续抵达校园，全市总册数约1100万册üü

@蚌埠中小学生Ā就等你上上学学了了āā
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